

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	2-6-2013
Mención	Expertos consideran insuficientes cambios a favor de institutos técnico profesionales. Habla Juan Eduardo García Huidobro, académico de Educación de la UAH.

Expertos consideran insuficientes cambios a favor de institutos técnico profesionales

- Si bien todos coinciden en que la medida aprobada por el Consejo de Rectores es un avance, también consideran que es insuficiente para nivelar la cancha en favor de estudiantes de establecimientos técnico profesionales. Habla: -Juan Eduardo García Huidobro, experto del centro de investigaciones de la Universidad Alberto Hurtado. -Moisés Paredes, vocero de la Cones. Mención Fech. Conduce: Benjamín Ahumada.